
ПРОТОКОЛ № 2 
заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике  
по вопросам: 
1. О создании условий для организации медицинского обслуживания 
обучающихся и воспитанников образовательных учреждений. 
2. О создании условий для организации качественного горячего питания 
обучающихся общеобразовательных учреждений. 
3. Об итогах детской оздоровительной кампании 2016 года. 
4. Об использовании земельного участка и объекта незавершённого 
строительства «Теплица» по адресу: ул. Рабочая, 43, под обустройство 
автостоянки для объектов социальной сферы. 
5. О ходе выполнения решения Думы города от 29.10.2014 № 588-V ДГ  
«О вопросе, поставленном Думой города перед Администрацией города». 
6. О выполнении мероприятий, направленных на устранение дефектов, 
выявленных в процессе эксплуатации зданий образовательных учреждений  
в городе Сургуте, построенных в рамках окружных программ в период  
2012 – 2015 годов (с предоставлением плана мероприятий по устранению 
дефектов, допущенных по причине некачественных проектных решений). 
7. О переводе ДЮСШ и СДЮСШОР из учреждений дополнительного 
образования в учреждения, реализующие программы спортивной подготовки  
в соответствии с федеральными стандартами. 
8. О финансовом обеспечении развития видов спорта за счёт бюджета города 
и иных источников в 2016 году. Проблемы и перспективы развития спорта  
на 2017 год. 
 
г. Сургут 
10.11.2016 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали: 
члены постоянного комитета по социальной политике, 
депутаты Думы города – 6: 
Макеев С.Ф. 
 
Гуз Д.Г. 

– 
 
– 

по избирательному округу № 9, 
заместитель председателя комитета 
по избирательному округу № 11 

Слепов М.Н. – по избирательному округу № 14, 
заместитель Председателя Думы города, 
председатель комитета 

Хрипков С.В. 
Кучин А.С. 
Чубенко В.Л. 
 

– 
– 
– 
 

по избирательному округу № 15 
по избирательному округу № 19 
по избирательному округу № 21 
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депутаты Думы города – 6 
Красноярова Н.А. 
 

– 
 

по избирательному округу № 2, 
Председатель Думы города 

Кириленко А.М. 
 
Голодюк В.И. 

– 
 
– 

по избирательному округу № 5, 
заместитель Председателя Думы города 
по избирательному округу № 7 

Леснова О.В. – по избирательному округу № 12 
Птицын В.И. – по избирательному округу № 20 
Пахотин Д.С. – по избирательному округу № 23 
 
Список присутствующих прилагается 
 
Председательствующий: Слепов М.Н. – заместитель Председателя Думы 

города, председатель комитета 
 
I. СЛУШАЛИ: О СОЗДАНИИ УСЛОВИЙ ДЛЯ ОРГАНИЗАЦИИ 

МЕДИЦИНСКОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ ОБУЧАЮЩИХСЯ 
И ВОСПИТАННИКОВ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ 
УЧРЕЖДЕНИЙ 

 
Докладывала Томазова А.Н. – и.о. директора департамента 
образования Администрации города 

 
Проинформировала по существу вопроса. 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель комитета 
 

Отметил, что обеспечение и ремонт медицинских кабинетов 
является обязанностью образовательного учреждения. 

 
ВЫСТУПИЛА: Чубенко В.Л. – депутат Думы города 
 

Попросила пояснить, возможно ли, чтобы медицинские 
справки о состоянии здоровья выдавали медицинские 
работники образовательных учреждений. 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель комитета 
 
Пояснил, что в настоящее время данный вопрос решается.  
Для этого необходимо, чтобы образовательные учреждения 
обеспечили точки доступа к интернету и оборудование, после 
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чего лечебные учреждения смогут организовать в медпунктах 
удалённые рабочие места. 

 
ВЫСТУПИЛА: Томазова А.Н. – и.о. директора департамента образования 

Администрации города 
 

Пояснила, что расчёты о том, сколько денежных для этого 
потребуется пока не производились. 

 
ВЫСТУПИЛА: Чубенко В.Л. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛА: Администрации города произвести расчёты потребности 

денежных средств для организации удалённых рабочих мест 
в медицинских пунктах образовательных учреждений. 

 
ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛА: Администрации города предоставить детализированную 

информацию о потребностях образовательных учреждений  
в ремонте и доукомплектовании (по каждому учреждению). 

 
ВЫСТУПИЛА: Томазова А.Н. – и.о. директора департамента образования 

Администрации города 
 

Заверила, что информация будет предоставлена. 
 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Администрации города предоставить детализированный 

перечень потребностей на 2017 год на ремонт и приобретение 
оборудования, с обоснованием по каждому образовательному 
учреждению. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 

2. Рекомендовать постоянному комитету Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу  
при рассмотрении проекта бюджета города на 2017 год учесть 
обсуждаемые расходы при наличии соответствующих 
источников. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
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(принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Администрации города в срок до 08.12.2016 предоставить 

детализированный перечень потребностей на 2017 год  
на ремонт и приобретение оборудования для медицинских 
кабинетов, с обоснованием по каждому образовательному 
учреждению. 
2. Рекомендовать постоянному комитету Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу при 
рассмотрении проекта бюджета города на 2017 год учесть 
расходы на ремонт и приобретение оборудования для 
медицинских кабинетов при наличии соответствующих 
источников. 

 
II. СЛУШАЛИ: О СОЗДАНИИ УСЛОВИЙ ДЛЯ ОРГАНИЗАЦИИ 

КАЧЕСТВЕННОГО ГОРЯЧЕГО ПИТАНИЯ 
ОБУЧАЮЩИХСЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ 
УЧРЕЖДЕНИЙ 

 
Докладывала Томазова А.Н. – и.о. директора департамента 
образования Администрации города 

 
Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Птицын В.И. – депутат Думы города 
 

Попросил пояснить: 
1) готовность к организации горячего питания  
в общеобразовательном учреждении в посёлке Кедровом 
(школа открывается с начала 2017 года); 
2) учтены ли расходы на ремонт и замену технологического 
оборудования данного учебного заведения в потребностях  
на 2017 год. 

 
ВЫСТУПИЛА: Томазова А.Н. – и.о. директора департамента образования 

Администрации города 
 

Пояснила, что в настоящее время проводятся работы  
по оснащению пищеблока, частично будет использовано 
оборудование здания МБОУ начальная школа «Перспектива» 
(после его закрытия). Департаментом образования 
подготовлено обращение в адрес депутата Думы Тюменской 
области для выделения дополнительных денежных средств  
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на приобретение торгово-технологического оборудования  
(2 млн. 200 тыс. рублей). 

 
ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 
 

Попросил уточнить, сколько денежных средств необходимо 
на приобретение кондиционеров в помещения для хранения 
продуктов. 

 
ВЫСТУПИЛА: Томазова А.Н. – и.о. директора департамента образования 

Администрации города 
 

Пояснила, что это новый технический регламент. 
Кондиционеры необходимо приобрести для 104 
образовательных учреждений, для этого необходимо 
выделить дополнительные денежные средства. 
  

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – заместитель Председателя Думы города, 
председатель комитета 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Администрации города предоставить актуальный перечень 

потребностей на 2017 год на ремонт пищеблоков  
и приобретение оборудования с обоснованием по каждому 
образовательному учреждению. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 

2. Рекомендовать постоянному комитету Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу  
при рассмотрении проекта бюджета города на 2017 год учесть 
обсуждаемые расходы при наличии соответствующих 
источников. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Администрации города в срок до 08.12.2016 предоставить 

актуальный перечень потребностей на 2017 год на ремонт 
пищеблоков и приобретение оборудования с обоснованием 
по каждому образовательному учреждению. 
2. Рекомендовать постоянному комитету Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу при 
рассмотрении проекта бюджета города на 2017 год учесть 
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расходы на ремонт пищеблоков и приобретение оборудования 
при наличии соответствующих источников. 

 
III. СЛУШАЛИ:  ОБ ИТОГАХ ДЕТСКОЙ ОЗДОРОВИТЕЛЬНОЙ 

КАМПАНИИ 2016 ГОДА 
 

Докладчик Томазова А.Н. – и.о. директора департамента 
образования Администрации города 

 
Вопросов не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Принять информацию к сведению. 
 

Возражений не поступило. 
 
РЕШИЛИ: Принять к сведению информацию по вопросу «Об итогах 

детской оздоровительной кампании 2016 года». 
 
IV. СЛУШАЛИ:  ОБ ИСПОЛЬЗОВАНИИ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА  

И ОБЪЕКТА НЕЗАВЁРШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА 
«ТЕПЛИЦА» ПО АДРЕСУ: УЛ. РАБОЧАЯ, 43, ПОД 
ОБУСТРОЙСТВО АВТОСТОЯНКИ ДЛЯ ОБЪЕКТОВ 
СОЦИАЛЬНОЙ СФЕРЫ 

 
Докладывал Усов А.В. – и.о. директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 

 
Проинформировал о том, что объект незавершённого 
строительства «Теплица» находится в собственности округа, 
в оперативном управлении у СурГУ. В октябре 2016 получено 
письмо из Департамента здравоохранения ХМАО – Югры,  
в котором предлагается рассмотреть вопрос о возможной 
передаче объекта в собственность муниципалитета, чтобы 
появилась возможность снести данный объект, зачистить 
территорию и построить автостоянку (до 39 машиномест). 
Ориентировочные затраты составят около 10 млн. рублей.  
В проекте бюджета города на 2017 – 2019 годы денежные 
средства не предусмотрены. 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель комитета 
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Проинформировал о том, что данная проблема была 
обозначена депутатами Думы города на встрече  
с Губернатором ХМАО – Югры Комаровой Н.В. 04.02.2015. 
Автостоянка будет обслуживать три социальных объекта. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Администрации города в срок до 01.12.2016 предоставить 

дорожную карту мероприятий по обустройству автостоянки 
на данном земельном участке.  

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 

2. Рекомендовать постоянному комитету Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу  
при рассмотрении проекта бюджета города на 2017 год учесть 
данные расходы при наличии соответствующих источников. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Администрации города в срок до 01.12.2016 предоставить 

дорожную карту мероприятий по обустройству автостоянки 
на земельном участке по ул. Рабочая, 43. 
2. Рекомендовать постоянному комитету Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу  
при рассмотрении проекта бюджета города на 2017 год учесть 
данные расходы при наличии соответствующих источников. 

 
V. СЛУШАЛИ: О ХОДЕ ВЫПОЛНЕНИЯ РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА  

ОТ 29.10.2014 № 588-V ДГ «О ВОПРОСЕ, 
ПОСТАВЛЕННОМ ДУМОЙ ГОРОДА ПЕРЕД 
АДМИНИСТРАЦИЕЙ ГОРОДА» 

 
Докладывал Усов А.В. – и.о. директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 

 
Проинформировал о том, что в данном случае речь идёт  
о проектировании и строительстве объекта «Детская школа 
искусств № 3 в мкр. 25». В настоящее время выполняются 
проектные работы. Ориентировочный срок их окончания  
– середина 2017 года. После чего в округ будет направлено 
письмо о включении строительства объекта  
в соответствующую программу и выделении денежных 
средств. 



8 
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – заместитель Председателя Думы города, 
председатель комитета 

 
Проинформировал о том, что от Правительства  
ХМАО – Югры округа получено письмо о невозможности 
включения объекта в государственную программу. 
Обращение было перенаправлено в адрес  
ОАО «Сургутнефтегаз» с предложением включить школу  
в перечень объектов строительства при подготовке проекта 
дополнительного соглашения о сотрудничестве между 
округом и ОАО «Сургутнефтегаз». 
Отметил, что согласно генеральному плану запланировано 
строительство Дворца искусств на земельном участке,  
где расположено МАУ «Городской культурный центр» 
(бывший ДК «Строитель»), денежные средства отсутствуют.  

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города проработать вопрос о возможности 

строительства на данном земельном участке детской школы 
искусств. 

 
ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – и.о. директора департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 
 

Согласился рассмотреть данный вопрос. 
 
ВЫСТУПИЛА: Чубенко В.Л. – депутат Думы города 
 

Отметила, что школа искусств предполагает определённую 
специфику и достаточно узкую направленность.  

 
ПРЕДЛОЖИЛА: Рассмотреть возможность строительства на данном 

земельном участке многофункционального досугового 
центра. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 
 

Согласился с мнением депутата Думы города Чубенко В.Л. 
 

В обсуждении вопроса принимали участие Красноярова Н.А., 
Слепов М.Н., Чубенко В.Л., Пахотин Д.С., Птицын В.И., 
Леснова О.В., Пелевин А.Р., Усов А.В. 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель комитета 
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ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Администрации города в первом квартале 2017 года 
предоставить информацию о выполнении решения Думы 
города и постановления Председателя Думы города  
от 06.05.2015 № 13 относительно строительства объекта 
«Детская школа искусств № 3 в мкр. 25». 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 

2. Администрации города рассмотреть возможность 
строительства многофункционального досугового 
культурного центра в мкр. 19. (на земельном участке,  
где расположено МАУ «Городской культурный центр»). 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Администрации города: 

1) в срок до 01.04.2017 предоставить информацию  
о выполнении решения Думы города от 29.10.2014  
№ 588-V ДГ «О вопросе, поставленном Думой города перед 
Администрацией города» и постановления Председателя 
Думы города от 06.05.2015 № 13 относительно строительства 
объекта «Детская школа искусств № 3 в мкр. 25»; 
2) рассмотреть возможность строительства 
многофункционального досугового культурного центра  
в мкр. 19. (на земельном участке, где расположено МАУ 
«Городской культурный центр»). 
 

VI. СЛУШАЛИ:  О ВЫПОЛНЕНИИ МЕРОПРИЯТИЙ, НАПРАВЛЕННЫХ  
НА УСТРАНЕНИЕ ДЕФЕКТОВ, ВЫЯВЛЕННЫХ  
В ПРОЦЕССЕ ЭКСПЛУАТАЦИИ ЗДАНИЙ 
ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ В ГОРОДЕ 
СУРГУТЕ, ПОСТРОЕННЫХ В РАМКАХ ОКРУЖНЫХ 
ПРОГРАММ В ПЕРИОД 2012 – 2015 ГОДОВ  
(С ПРЕДОСТАВЛЕНИЕМ ПЛАНА МЕРОПРИЯТИЙ  
ПО УСТРАНЕНИЮ ДЕФЕКТОВ, ДОПУЩЕННЫХ  
ПО ПРИЧИНЕ НЕКАЧЕСТВЕННЫХ ПРОЕКТНЫХ 
РЕШЕНИЙ). 

 
Докладывал Усов А.В. – и.о. директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 

 
Проинформировал по существу вопроса. 
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Отметил, что год назад в 13 образовательных учреждениях 
было выявлено 667 дефектов. На сегодняшний день  
не устранены 153 дефекта, большая часть дефектов 
устраняется подрядчиком в рамках выполнения гарантийных 
обязательств. Проблемными являются детские сады, которые 
строились по заказу округа, особенно детский сад 
«Семицветик» в мкр. 34 и детский сад «Аленький цветочек» 
в мкр.24. Из округа поступил ответ, что объект был построен 
в соответствии с проектной документацией и принят 
государственными органами, то есть наличие строительного 
брака не признаётся. Чтобы выявить в чём заключаются 
ошибки проектирования, строительства и эксплуатации  
по этим двум объектам будет проведена экспертиза  
и подготовлено заключение. Для устранения дефектов 
необходимо будет изыскивать средства из местного бюджета. 
Управлению капитального строительства ХМАО – Югры 
будут предъявляться судебные иски.  

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель комитета 
 

Проинформировал о том, что по инициативе депутатов Думы 
города V созыва создана рабочая группа по координации 
мероприятий, направленных на устранение дефектов, 
выявленных в процессе эксплуатации вновь построенных 
зданий образовательных учреждений. 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Включить свою кандидатуру и депутатов Думы города 
Хрипкова С.В., Леснову О.В. в состав рабочей группы. 

 
Возражений не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель комитета 
 

Проинформировал о том, что при рассмотрении вопроса  
в сентябре 2016 года депутаты Думы города обратили 
внимание на то, что: 
1) срок устранения замечаний сдвинут с августа на сентябрь; 
2) план мероприятий по устранению замечаний, связанных  
с проектной документацией, не разработан. 

 
ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города 

Попросила пояснить: 
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1) составлялись ли акты о продлении сроков гарантийных 
обязательств; 
2) существует ли судебная практика по объектам 
образования; 
3) разработан ли типовой проект объекта образования, 
который не имеет системных проектных ошибок. 

 
ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – и.о. директора департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 
 

Пояснил, что: 
1) если причина дефекта в неправильном проектном решении, 
подрядчик обязан данный дефект устранить вне зависимости 
от срока гарантийных обязательств; 
2) претензионные письма направлялись, но в суд обращений 
не было; 
3) срок устранения замечаний был перенесён в связи с тем, 
что необходимо было дождаться периода летних отпусков. 
Отметил, что до настоящего времени из местного бюджета 
денежные средства на устранение дефектов не выделялись. 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель комитета 
 

Предложил депутату Думы города Лесновой О.В. 
подготовить запрос в адрес департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города для получения 
более подробной информации.  
Обратил внимание на то, что необходимо обсудить вопрос  
о том, с какой периодичностью будет рассматриваться 
информация о динамике решения проблемы по устранению 
дефектов. 
 

ВЫСТУПИЛ: Кириленко А.М. – заместитель Председателя Думы города 
 

Выразил мнение о том, что рабочая группа работает  
в оперативном режиме, и вопрос возможно рассматривать  
по результатам её работы. 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель комитета 
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ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Администрации города в срок до 28.11.2016 предоставить 
информацию об устранении замечаний, срок которых – 
сентябрь 2016 года. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 

2. Администрации города в срок до 28.11.2016 предоставить 
результаты обследования и экспертное заключение МДОУ 
«Семицветик» и МДОУ «Аленький цветочек». 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 

3. Администрации города в срок до 28.11.2016 предоставить 
информацию о динамике решения проблемы по устранению 
дефектов. 
4. Данный вопрос рассмотреть на заседании профильного 
комитета в декабре 2016 года. В дальнейшем вопрос 
рассматривать по результатам работы рабочей группы. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Администрации города в срок до 28.11.2016 предоставить 

1) информацию об устранении замечаний, выявленных  
в процессе эксплуатации зданий образовательных 
учреждений, срок которых – сентябрь 2016 года; 
2) результаты обследования и экспертное заключение МДОУ 
«Семицветик» и МДОУ «Аленький цветочек»; 
3) информацию о динамике решения проблемы  
по устранению дефектов, выявленных в процессе 
эксплуатации зданий образовательных учреждений в городе 
Сургуте, построенных в рамках окружных программ в период 
2012 – 2015 годов. 
2. Вопрос «О выполнении мероприятий, направленных  
на устранение дефектов, выявленных в процессе 
эксплуатации зданий образовательных учреждений в городе 
Сургуте, построенных в рамках окружных программ в период  
2012 – 2015 годов» рассмотреть на заседании постоянного 
комитета Думы города по социальной политике в декабре 
2016 года. В дальнейшем вопрос рассматривать  
по результатам работы рабочей группы. 

 



13 
 

VII. СЛУШАЛИ: О ПЕРЕВОДЕ ДЮСШ И СДЮСШОР ИЗ УЧРЕЖДЕНИЙ 
ДОПОЛНИТЕЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ В УЧРЕЖДЕНИЯ, 
РЕАЛИЗУЮЩИЕ ПРОГРАММЫ СПОРТИВНОЙ 
ПОДГОТОВКИ В СООТВЕТСТВИИ С ФЕДЕРАЛЬНЫМИ 
СТАНДАРТАМИ 

 
Докладывал Ющенко М.В. – начальник управления 
физической культуры и спорта Администрации города 
 
Проинформировал по существу вопроса. 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель комитета 
 

Отметил, что мероприятия будут проведены в течение  
2017 года. С 01.01.2018 семь образовательных учреждений 
будут переведены в учреждения спортивной подготовки. 

 
ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города 
 

Попросила пояснить, как изменится финансирование, каковы 
источники.  

 
ВЫСТУПИЛ: Ющенко М.В. – начальник управления физической культуры 

и спорта Администрации города 
 

Пояснил, что: 
1) с переходом на спортивную подготовку ужесточаются 
требования: необходимо предусмотреть финансирование 
летней оздоровительной подготовки, увеличение денежных 
средств на приобретение спортивного инвентаря; 
2) источники финансирования: бюджет города, субвенции 
округа. 
 

ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – заместитель председателя комитета 
 

Попросил пояснить, будет ли решена проблема 
финансирования летней оздоровительной кампании. 

 
ВЫСТУПИЛ: Ющенко М.В. – начальник управления физической культуры 

и спорта Администрации города 
 

Выразил мнение о том, что в 2018 году проблема будет 
решена, когда будут произведены расчёты потребностей,  
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и Администрация города выйдет в Думу города  
с соответствующими предложениями.  

 
ВЫСТУПИЛ: Хрипков С.В. – депутат Думы города 
 

Выразил мнение о том, что должны быть обозначены жёсткие 
сроки переходного периода. 

 
ВЫСТУПИЛ: Ющенко М.В. – начальник управления физической культуры 

и спорта Администрации города 
 

Пояснил, что дорожная карта переходного периода 
разработана.  

 
ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 
 

Попросил пояснить, будет ли в течение переходного периода  
(2017 год) урегулирован вопрос оплаты труда тренерского 
состава.  
Выразил мнение о том, что данную проблему необходимо 
решить в первую очередь. 

 
ВЫСТУПИЛ: Ющенко М.В. – начальник управления физической культуры 

и спорта Администрации города 
 

Пояснил, что в настоящее время доработано постановление 
Администрации города, которое позволяет урегулировать 
решение данного вопроса, но необходимо дождаться 
постановления Правительства ХМАО – Югры, чтобы 
произвести окончательные расчёты. Положение об оплате 
труда будет утверждено в I квартале 2017 года.  

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Принять информацию к сведению. 
 

Возражений не поступило. 
 
РЕШИЛИ: Принять к сведению информацию по вопросу «О переводе 

ДЮСШ и СДЮСШОР из учреждений дополнительного 
образования в учреждения, реализующие программы 
спортивной подготовки в соответствии с федеральными 
стандартами». 
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VIII. СЛУШАЛИ: О ФИНАНСОВОМ ОБЕСПЕЧЕНИИ РАЗВИТИЯ ВИДОВ 
СПОРТА ЗА СЧЁТ БЮДЖЕТА ГОРОДА И ИНЫХ 
ИСТОЧНИКОВ В 2016 ГОДУ. ПРОБЛЕМЫ  
И ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ СПОРТА НА 2017 ГОД 

 
Докладчик Ющенко М.В. – начальник управления 
физической культуры и спорта Администрации города 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель комитета 
 

Попросил пояснить: 
1) механизм финансирования чемпионатов: какие виды 
спорта финансируются, каковы критерии отбора и 
распределения средств; 
2) какова доля софинансирования муниципалитета. 

 
ВЫСТУПИЛ: Ющенко М.В. – начальник управления физической культуры 

и спорта Администрации города 
 

Пояснил, что: 
1) механизм формирования спортивных команд города по 
видам и возрастам разработан (всего культивируется 69 видов 
спорта); 
2) в представленном материале указан объём финансирования 
и доля софинансирования муниципалитета в 2016 году  
по видам спорта. 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель комитета 
 

Попросил пояснить ситуацию с участием в чемпионатах 
хоккейных команд и по другим видам спорта. 
Выразил мнение о том, что должен быть единый принцип 
финансирования вне зависимости от вида спорта. 

 
ВЫСТУПИЛ: Ющенко М.В. – начальник управления физической культуры 

и спорта Администрации города 
 

Пояснил, что: 
1) обязательным является участие в окружных соревнованиях 
спортивных городских команд по тем видам спорта, которые 
культивируются в городе; 
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2) в бюджете города на 2017 год предусмотрены денежные 
средства на участие хоккейных команд всех восьми возрастов 
в первенстве ХМАО – Югры и Российской Федерации. 

 
ВЫСТУПИЛ: Хрипков С.В. – депутат Думы города 
 

Выразил мнение о том, что при финансировании хоккейных 
команд возможно «разобрать хоккей по возрастам  
и группам», то есть учитывать возраст и степень подготовки.  

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель комитета 
 

Предложил депутату Думы города Хрипкову С.В. 
подготовить соответствующий запрос в Администрацию 
города. 

 
ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Вопрос о принципах финансирования соревнований 

рассмотреть на заседании Координационного совета  
по физической культуре и спорту (далее – Координационный 
совет) в декабре 2016 года. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Определить приоритетные виды спорта, денежные средства 

выделять на данные виды спорта. 
 
ВЫСТУПИЛА: Чубенко В.Л. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛА: На заседании Координационного совета рассмотреть вопрос 

о разработке концепции приоритетности развития различных 
видов спорта. 

 
В обсуждении вопроса принимали участие Слепов М.Н., 
Кириленко А.М., Макеев С.Ф., Хрипков С.В., Пахотин Д.С., 
Чубенко В.Л., Кучин А.С., Пелевин А.Р., Ющенко М.В. 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. На заседании Координационного совета в декабре 2016 

года рассмотреть вопросы: 
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1) о принципах финансирования спортивных сборных команд 
для их участия в различных соревнованиях; 
2) о разработке концепции развития различных видов спорта. 
2. Администрации города предоставить информацию  
к заседанию профильного комитета в феврале 2017 года.  

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Рассмотреть в декабре 2016 года на заседании 

Координационного совета по физической культуре и спорту 
вопросы: 
1) о принципах финансирования спортивных сборных команд 
для их участия в различных соревнованиях; 
2) о разработке концепции развития различных видов спорта. 
2. Администрации города в срок до 01.02.2017 предоставить 
информацию о результатах заседания Координационного 
совета по физической культуре и спорту к заседанию 
постоянного комитета Думы города по социальной политике 
в феврале 2017 года. 

 
 
 
Председатель комитета                     М.Н. Слепов 
 
 
 
Секретарь,  
начальник отдела  
организационного и документационного 
обеспечения деятельности Думы города              И.А. Кочура 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Матвеева И.Г. 
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Список  

присутствующих на заседании постоянного комитета  
Думы города по социальной политике  

10.11.2016 
 
От Администрации города:  
1.  Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 
2.  Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства 
3.  Томазова А.Н. – и.о. директора департамента образования 
4.  Зинкевич И.П. – начальник отдела муниципальных закупок 

и развития материально-технической базы 
департамента образования 

5.  Биргулиева Ф.Г. – начальник отдела эксплуатации  
и обеспечения безопасности департамента 
образования  

6.  Краснов Ф.В. – эксперт отдела муниципальных закупок и 
развития материально-технической базы 
департамента образования 

7.  Усов А.В. – и.о. директора департамента архитектуры и 
градостроительства 

8.  Мокринская И.А. – начальник отдела комплексной застройки 
территории города департамента 
архитектуры и градостроительства  

9.  Ракитский А.А. – начальник отдела генерального плана 
департамента архитектуры  
и градостроительства 

10.  Пешков С.М. – председатель комитета по управлению 
имуществом  

11.  Ющенко М.В. – начальник управления физической 
культуры  

12.  Бродовиков В.В. – главный специалист отдела спортивной 
подготовки управления физической 
культуры 

13.  Шалыгина И.А. – начальник службы по охране здоровья 
населения 

14.  Ускова В.В. – начальник службы помощников  
От Контрольно-счетной палаты города: 
15.  Жуков В.И. – и.о. Председателя 
От прокуратуры города: 
16.  Дюга А.С. – помощник прокурора  
От помощников депутатов: 
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17.  Стеценко А.А. – помощник депутата Думы города Сургута 
Слепова Максима Николаевича 

18.  Гаджиева К.Ф. 
 

– помощник депутата Думы города Сургута 
Слепова Максима Николаевича 

От учреждений города: 
19.  Мурашова И.А. – директор муниципального казённого 

учреждения «Управление дошкольными 
образовательными учреждениями» 

20.  Тарасов А.К. – заместитель директора муниципального 
казённого учреждения «Дирекция 
эксплуатации административных зданий и 
инженерных систем» 

От аппарата Думы города: 
21.  Ануфриева Е.А. – руководитель 
22.  Ракитина Т.В. – начальник юридического отдела 
23.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

24.  Самаркина Н.Б. – консультант отдела по сопровождению 
деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

25.  Матвеева И.Г. – ведущий специалист отдела 
организационного и документационного 
обеспечения деятельности Думы города 

26.  Полунина И.Н. – ведущий специалист отдела 
организационного и документационного 
обеспечения деятельности Думы города 

От СМИ: 
27.  Латыпов А.А. – телеоператор ТРК «Сургутинформ-ТВ» 
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